



COMUNICADO DE PRENSA

Para publicación inmediata: 5 de diciembre de 2024

Contacto: HCA Communications
hcacomm@ochca.com
(714) 834-2178

CASO DE SARAMPIÓN EN EL CONDADO DE ORANGE

(Santa Ana, CA)– La Agencia de Cuidado de la Salud (HCA, por sus siglas en inglés) del Condado de Orange ha confirmado un caso de sarampión en un bebé que regresó de un viaje internacional al Condado de Orange (OC, por sus siglas en inglés). La persona visitó los siguientes lugares en OC mientras estaba infectada:

- 30 de noviembre, de 12 del mediodía a 5 P. M., Departamento de Emergencias del Hospital de Niños del Condado de Orange (Children’s Hospital of Orange County [CHOC, por sus siglas en inglés])
- 2 de diciembre, de 2 P. M. a 10 P. M. Departamento de Emergencias de CHOC
- 3 de diciembre, 5:30 P. M. a 9 P. M. Departamento de Emergencias de CHOC

La HCA ha estado trabajando con el Hospital de Niños del Condado de Orange para contactar a cualquier persona que pueda haber estado expuesta a este caso y que esté en mayor riesgo de sufrir resultados graves, como bebés, mujeres embarazadas y aquellos con sistemas inmunológicos comprometidos. Las personas que estuvieron en los lugares de arriba alrededor del mismo horario deberían:

- Revisar si son inmunes al sarampión. Las personas que no están completamente vacunadas contra el sarampión o que no saben si son inmunes al sarampión deben hablar con un proveedor de atención médica sobre si deben recibir la vacuna contra el sarampión, las paperas y la rubéola (MMR, por sus siglas en inglés).
- Controlarse para detectar enfermedades que puedan causar fiebre y/o erupción inexplicable de 7 días a 21 días después de su exposición (el período de tiempo en el que se pueden presentar los síntomas); si se presentan los síntomas, **quédese en casa** y llame a un proveedor de atención médica de inmediato para recibir orientación.

“El sarampión es altamente contagioso y puede conducir a enfermedades graves en algunas personas. Los síntomas comunes incluyen fiebre, erupción cutánea, tos y ojos rojos y llorosos”, dijo la **Dra. Regina Chinsio-Kwong**, Oficial de Salud del Condado. “Debido a los viajes de vacaciones recientes y próximos, hay áreas potenciales de exposición. Si usted está planeando viajar y no ha sido vacunado, hable con un médico para considerar la posibilidad de vacunarse. Es importante que aquellos que regresan de un viaje permanezcan atentos a los síntomas. Si desarrolla una erupción cutánea, llame a su proveedor médico antes de ir al consultorio médico, para evitar exponer a otros al virus del sarampión. La vacunación proporciona la mejor protección”.

Para obtener información sobre el sarampión en el Condado de Orange, incluida cualquier actualización de este caso, visite www.ochealthinfo.com/measles. Puede encontrar información adicional sobre el sarampión visitando www.cdc.gov/measles y, para obtener información sobre el sarampión y los viajes, visite <https://www.cdc.gov/measles/travel/index.html>.

Acerca de la vacunación contra el sarampión:

- Para aquellos que planean viajar a áreas fuera de los Estados Unidos, considere hablar con un proveedor de atención médica sobre las vacunas recomendadas.
- Los bebés deben recibir su primera vacuna contra MMR a los 12-15 meses de edad. La segunda dosis de MMR se administra a los 4 a 6 años de edad antes de ir a la escuela.
- Los bebés menores de 12 meses que viajen internacionalmente deben recibir una dosis temprana de la vacuna contra MMR entre los 6 y los 11 meses.
- Vacunar a niños, adolescentes y adultos es la mejor manera de proteger a los bebés que son demasiado pequeños para recibir la vacuna MMR.
- Las vacunas contra MMR son muy seguras. Los beneficios superan con creces cualquier riesgo. Los efectos secundarios suelen ser leves, como dolor en el lugar donde se administró la inyección.
- El sarampión se encuentra en muchas partes del mundo, incluso en Europa, Asia, África y el Medio Oriente. Se recomienda vacunarse contra MMR antes de viajar al extranjero para aquellos que aún no han recibido dos dosis.

ACERCA DE LA AGENCIA DEL CUIDADO DE LA SALUD DEL CONDADO DE ORANGE

La Agencia de Cuidado de la Salud (HCA) del Condado de Orange es una jurisdicción regional interdisciplinaria de salud y un departamento de salud acreditado, encargado de proteger y promover la salud individual, familiar y comunitaria a través de la asociación y la coordinación de recursos del sector público y privado. Visite www.ochealthinfo.com para obtener más información sobre servicios y recursos.